

**STRATEGI REKRUTMEN PARTAI SOLIDARITAS
INDONESIA PADA KALANGAN SANTRI DI
KABUPATEN REMBANG**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
Dalam Bidang Pemikiran Politik Islam (PPI)**

**Oleh :
YASIDI ASYIB
NIM 1940510036**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
PROGRAM STUDI PEMIKIRAN POLITIK ISLAM
TAHUN 2023**



PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Laporan Skripsi saudara :

Nama : YASIDI ASYIB
NIM : 1940510036
Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam
Program Studi : Pemikiran Politik Islam
Judul : Strategi Rekrutmen Partai Solidaritas Indonesia Pada Kalangan Santri Di Kabupaten Rembang nbsp;

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 01 Maret 2023 sampai dengan 26 Mei 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 26 Mei 2023



Nevy Rusmarina Dewi, M.A.
NIP. 198209242008092017



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
Jl. Conge, Ngembalrejo Kotak Pos 51 Telp. (0291) 432677
Fax. 441613 Kudus 59322

Email : fdky@iainkudus.ac.id; Website : www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara;

Nama : Yasidi Asyib
NIM : 1940510036
Fakultas : Dakwah Dan Komunikasi Islam
Prodi : Pemikiran Politik Islam
Judul Skripsi : Strategi Rekrutmen Partai Solidaritas Indonesia Pada Kalangan Santri di Kabupaten Rembang

Telah diujikan pada **12 Juni 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Hj. Muzdalifah, S.Psi., M.Si.</u> NIP. 197901122003122002 Ketua/Penguji I	22/06-23	
<u>Rochanah, M.Pd.I.</u> NIP. 198910082015032006 Penguji II	3/07 2023	
<u>Ihva Nur Syamsiani, M.A.</u> NIP. 199301132022032004 Sekretaris Sidang	3/07-23	
<u>Nevy Rusmarina Dewi, M.A.</u> NIP. 198209242008092017 Dosen Pembimbing	22/06-23	
<u>Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si.</u> NIP. 197706262005012005 Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam	07/08-23	

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya :

Nama : YASIDI ASYIB

NIM :1940510036

Menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

3. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun; dan
4. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 29 MEI 2023

Yang menyatakan,



YASIDI ASYIB

NIM.1940510036

KUDUS

MOTTO

“Kalau Anda tidak ingin dibatasi, janganlah Anda membatasi. Kita sendirilah yang harusnya tahu batas kita masing-masing.”

GUS DUR



PERSEMBAHAN

Dalam perjuangan mengarungi samudra ilahi tanpa batas, dengan keringat dan air mata kupersembahkan karya tulis skripsi ini teruntuk orang-orang yang selalu hadir dan berharap keindahan-Nya. Bagi mereka yang tetap setia berada di ruang dan waktu kehidupan.

Puji syukur alhamdulillah dan dengan segala kerendahan hati, kupersembahkan karya kecilku ini untuk:

1. Penyemangat hidupku, Bapak Masrap dan Ibu Mukosidah yang senantiasa ada saat suka maupun duka, selalu setia mendampingi, dan membimbing perjalanan dari kecil hingga sekarang ini, yang selalu memanjatkan doa untuk putra nya di dalam setiap sujudnya. Terima kasih untuk semua yang kalian berikan dalam kehidupanku ini.
2. Kepada keluarga besar yang senantiasa memberikan doa dan dukungan untuk menyelesaikan studi strata satu ini.
3. Almamaterku tercinta, Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam, Prodi Pemikiran Politik Islam IAIN Kudus.
4. Bu Nevy Rusmarina Dewi, S.Ip.,M.A selaku dosen pembimbing yang telah menerima saya menjadi bimbingannya dan terimakasih banyak atas segala masukan, motivasi serta dorongan semangat.
5. Segenap Dosen IAIN Kudus dan staf Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam yang telah membimbingku dari ketiadaan dan kemiskinan ilmu sampai mengerti makna kehidupan. Doa dan restunya senantiasa saya nantikan semoga ilmu yang telah diperoleh dapat diabdikan untuk perjuangan menegakkan cita-cita "*izzul Islam wa al muslimin*".
6. Teman-temanku di Program Studi Pemikiran Politik Islam angkatan 2019 yang telah mengisi hari-hariku dengan tawa canda kalian yang tidak akan pernah kulupakan.
7. Tak lupa juga kepada Rizky Fidianingsih yang selalu ada, selalu sabar, dan tak henti- hentinya memberikan semangat dan dukungan serta bantuan kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi ini.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s/}	م	M/m	اَ..	A/a
ث	S{/s/}	ض	D{/d/}	ن	N/n	اِ..	I/i
ج	J/j	ط	T{/t/}	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H{/h/}	ظ	Z{/z/}	ه	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A/'a'	با	Ba>
د	D/d	ع akhir	A/'a'	ء awal	A/a	بي	Bi>
ذ	Z{/z/}	غ	G/g	ي	Y/y	بو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أب	abb	فلكي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عالمي	'a>lam iy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		أل		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara 'a	الْفُرُوعُ	al-furi>'	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairi>
قَرَأَ	qara 'a	القَضَاءُ	al-qad a>'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta>' Marbu>t ah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jama>huddi>n	جَمَالُ الدِّينِ	Jama>l al-Di>n			سَاعَةٌ	sa>'ah

KATA PENGANTAR

Bismillahir Rahmanir Rahim

Segala puja bagi Allah yang telah melimpahkan rahmat, taufiq dan hidayah-Nya. Lantunan sholawat teriring salam penggugah hati dan jiwa mampu menjadi persembahan penuh akan kerinduan kepada sang revolusioner Islam, pembangun akan peradaban manusia yang beradab;

Habibana Wanabiyana Muhammad SAW. Alhamdulillah, segala puji bagi Allah SWT, sembah sujud atas karunia dan rizqi. Sehingga pada kesempatan ini peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini. Skripsi yang berjudul “**Strategi Rekrutmen Partai Solidaritas Indonesia Pada Kalangan Santri di Kabupaten Rembang**”. Ini disusun untuk memenuhi sebagian syarat guna memperoleh gelar Sarjana Strata satu (S1) pada Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam Program Studi Pemikiran Politik Islam di Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.

Penyusunan skripsi ini banyak mendapatkan bimbingan dan saran-saran dari berbagai pihak, sehingga penyusunan skripsi ini dapat terselesaikan. Untuk itu penulis menyampaikan banyak terima kasih kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si. selaku Rektor IAIN Kudus yang telah merestui pembahasan skripsi ini.
2. Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si., selaku Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam IAIN Kudus
3. Dr. Ahmad Zaini, Lc., M.S.I, selaku Wakil Dekan I Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam IAIN Kudus
4. Hj. Farida, M.Si. selaku Wakil Dekan II Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam IAIN Kudus
5. Dr. Ozi Setiadi, S.Sos., M.A.Pol., selaku ketua Program Studi Pemikiran Politik Islam Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam IAIN Kudus.
6. Nevy Rusmarina Dewi, S.Ip.,M.A selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia dengan sabar membimbing saat proses penelitian, meluangkan waktu, pikiran dan tenaga untuk memberikan bimbingan dan pengarahan dalam penyusunan skripsi ini.
7. Para Dosen dan Staf Kependidikan di lingkungan Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus terutama bapak ibu dosen Pemikiran Politik Islam yang telah membekali berbagai pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
8. Ketua DPD Partai Solidaritas Indonesia Kabupaten Rembang Yan Chrisna Dwi Atmaja, S.E yang telah memberikan izin dan layanan untuk mendapatkan data primer dari skripsi ini.

9. Ketua Tim Bappilu PSI Rembang Mohammad Hidayat S.I. Kom yang telah memberikan izin dan layanan untuk mendapatkan data primer dari skripsi ini.
10. Kader Santri Partai Solidaritas Indonesia kabupaten Rembang bro Sutejo, sis Muzayanah, Amd.Keb., sis Nur Hidayah, bro Ahmad Nadif, bro Ahmad Fauzi, bro Muhammad Farid Hamdani yang telah memberikan fasilitas dan memberikan izin dan layanan untntuk mendapatkan data primer untuk skripsi ini.
11. Para Dosen dan Staf Kependidikan di lingkungan Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus terutama bapak ibu dosen Pemikiran Politik Islam yang telah membekali berbagai pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan sikripsi ini.
12. Sahabat-sahabat yang selalu memberi dukungan dan membantu dalam penyusunan skripsi ini.

Akhirnya, peneliti menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh mencapai kesempurnaan dalam arti sebenarnya. Karena itu, kritik konstruktif dari siapa pun diharapkan menjadi semacam suara yang dapat menyapa tulisan ini sebagai bahan pertimbangan dalam proses penelitian yang lebih kreatif untuk berikutnya. Namun demikian, sekecil apapun makna yang terjelma dalam tulisan ini, juga diharapkan ada manfaatnya baik itu bagi diri sendiri maupun pembaca pada umumnya.

